
Al Sindaco del Comune di Città di Castello 

Al Presidente del Consiglio Comunale 

Oggetto : Interrogazione 
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A seguito dell'accordo tra-Regione dell'Umbria e Comune di Città di Castello, per il trasferimento alle 

relative competenze, di tratti stradali, rotonda, piastra logistica e svincoli di entrata e uscita a Cerbara, 

accordo sottoscritto a luglio 2018, 

Constatato che risulterebbero essere stati.ultimati tutti i lavori, (asfaltatura, segnaletica orizzontale e 

verticale, illuminazione, barriere stradali, cartelli e frecce direzionali per ingresso e scita dalla E45, ecc.) 

necessari ed util i per l'apertura degli svincol i, 

Sottolineando, come questa uscita/ingresso, possa sopperire alla congestione di traffico, tra l'uscita di Città 

di Castello Nord zona industriale e La zona di Cerbara, anche in considerazione della prossima apertura di 

un nuovo centro commerciale, 

Si interroga la S.V. per conoscere ed eventualmente sollecitare l'apertura dello svincolo della·E45 Pia stra -
1 Logistica zona Cerbara. 

Si richiede inolt re di conoscere, gli interventi programmat i relativi alla sistemazione dei marciapiedi, piste 

ciclopedonali, esistenti, ma impraticabili in quanto non inserite nella manutenzione ordinaria dei bordi 

strada li, di competenza comunale, limitrofi allo svincolo. Si consideri al tal fine, che per chi proviene da 

Nord, nonostante le precarie condizioni della E45, con la recente chiusura tra Pieve Santo Stefano e Canili, 

l' entrata di Cerbara-Pistra Logistica, sarà l' ingresso principale nella nostra città utilizzato per un gran 

numero di veicoli . 

Chiediamo infine, l' installazione di cartellonist ica adeguata con frecce e segnalazioni, per le principali vie di 

scorrimento, sia verso san Giustino, che verso Cerbara e Città di Castello zona industriale, ancora non 

presenti. 

Citt à di Castello, 16 genna io 2019 

Massimo Minciotti 

Luciano Tavernelli 


